

みんなの 広場

皆さんからのサークル紹介・みんなの
作品展への応募をお待ちしています。
〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場企画政策課広報広聴グループ
☎62-1111(内線334) FAX63-5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp



▲別ショットの写真

今月の表紙

今月の表紙は、1月9日に町民会館さくらホールで開催した、成人式での1枚です。当日は晴天に恵まれ、式の前後には、屋外でスマホを片手に友人と記念撮影をする姿が多数見られました。「広報にも1枚お願いします!」との呼びかけにも、みなさん快く応じてくれてうれしかったです。ありがとうございます!

Fukouzu DBC.(深溝ドッジボールクラブ)



小さいころに誰もがやったことがあるドッジボールが今、自主性、自己責任、向上心を養うことを目的とした全国共通ルールができ、競技ドッジボールとして全国各地で盛んに行われています。

Fukouzu DBC.(深溝ドッジボールクラブ)では、ドッジボールが上手になるための動きではなく、これからやるかもしれない、スポーツの基礎ができあがるように、体をさまざまな方向に動かし、体力、俊敏性、判断力を身に

つけます。

現在、23人の小学生で、月・火・木曜日の午後7時から深溝小学校の体育館で(木曜日は第2、4、5のみ)、日曜日の午後6時から坂崎小学校の体育館で活動しています。ぜひ一度見学にお越しください。お待ちしております。

連絡先

徳永 ☎090-3556-4035
ホームページ
<http://fukouzudbc.jimdo.com/>

サークル紹介

この指
とーまれ
158

みんなの作品展!

「幸田文化協会 秋の文化祭」からのセレクトです。



いよだ しようこ
伊與田 昭子さん



いいた だいぜん
飯田 大全さん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入の上、広報広聴グループまでお送りください(デジカメ写真の場合はメールで!)

今月の記念日

2月28日は「ビスケットの日」

「ビスケットの日」は、1855(安政2)年の2月28日付の書簡にビスケットの製法が書かれていた史実にもとづき制定されました。それまで長崎周辺で外国人向けにだけ作られていたビスケット。この書簡は、「保存のきく食糧」という点に着目し製法を調べていた水戸藩の蘭医・柴田方庵が、長崎留学中にオランダ人から学んだビスケットの作り方を手紙にし、水戸藩にあてて送ったものでした。ビスケットの日に向けて、ビスケットの需要拡大を図るビスケットまつりキャンペーンなどが実施されています。

ビスケットの語源はラテン語の「ビス・コクトゥス」で、ビス(二度)、コクトゥス(焼かれたもの)、つまり、「二度焼かれたもの」という意味です。人類がパンを作り始めた約1万年前。当時、旅するときの食料として、日持ちをよくするためにパンを乾かしてもう一度焼いたものを持って出かけたそうです。これがビスケットの起源ではないかといわれています。

* 参考資料：一般社団法人 全国ビスケット協会 <http://www.biscuit.or.jp/>

